

寄り添い支えあって みらいを育てる ほのぼのサロン

「親子でわいわい楽しく過ごそう」を合言葉に現在2会場で月に各1回ずつ0歳児のサロンを開催しております。

「わいわいクラブ」は平成15年9月に0歳児を対象としたサロンをスタートしました。

その後、多くの利用者の皆様の要望もあり平成23年4月、1～3歳児のサロンを玉川地区民児協との共催で開設しました。

1～3歳児サロンにつきましては、平成23年度よりスタッフの増強を図り月1回開催しておりましたが、令和2年新型コロナウィルス感染防止緊急事態宣言発出等から中止せざるを得ない状況となり、現在は中止しております。

0歳児のみの開催ですが、お子様とお母様の成長を地域で支えるサロンを目指して頑張っております。

★わいわいクラブの開催状況

神明大神 会場

毎月第2木曜日（8月を除く）
10：15～11：00
対象：下沼部・中丸子地区在住の0歳児のお子さんと保護者
定員：8組



▲上平間第3町会会館の様子

上平間第3町会会館 会場

毎月第3水曜日（8月を除く）
10：15～11：00
対象：上平間・田尻町・北谷町地区在住の0歳児のお子さんと保護者
定員：8組



★「わいわいクラブ」20年のあゆみ

平成15年9月	0歳児サロンをスタート 参加親子34組
平成17年度	年間計画に基づくサロンの実施
平成23年4月	1～3歳児サロンを新設
平成26年度	玉川地区子育て支援推進事業10周年記念誌発行
平成27年度	社協主催の夏休み福祉チャレンジボランティア体験学習として中学生のボランティアを受け入れる
～平成28年度	玉川中学校2年生とのふれあい交流体験に「わいわいクラブ」参加協力
平成29年度	玉川中学校2年生とのふれあい交流体験に「わいわいクラブ」参加協力
平成30年度	社協主催夏休み福祉チャレンジボランティア学生3名サロンに参加。玉川中学校2年生とのふれあい交流体験（命の授業）に参加
	子育てサロン「わいわいクラブ」15周年誌発行
平成31年度	社協主催夏休み福祉チャレンジボランティア学生3名サロンに参加
令和2年度	新型コロナウィルス感染防止緊急事態宣言発出等からサロンの開催を中止
令和3年度	新型コロナウィルス感染防止からサロンは地域限定・参加者上限を設け年5回開催
令和4年度	地域・参加組数の上限・時短等設けサロンを月2回実施 玉川地区子育て支援推進事業20周年記念誌発行準備

『玉川中学校2年生とのふれあい交流（命の授業）』
ごわごわ赤ちゃんを抱っこ！ 最初は緊張していましたが、触れ合ううちに笑顔になりました。



『夏休みボランティア学生参加（チャレボラ）』
何をすればいいのか分からず、子どもにも接することができませんでしたが、途中から子どものほうから話しかけられそれから何とか楽しくお話をできました。

★玉川地区子育て支援推進委員会 委員長あいさつ



大泉 浩 委員長

『子育てサロン20周年を迎えて』

開設して今年で20年になりました。

最初に参加された方は20歳の成人式（今年から18歳）を迎え、大勢の方々は社会で活躍のことと思います。
少子化という波の中で幼児を見かけることが少なくなってきた（場所にもありますが）。

玉川地区では、下沼部・中丸子地区と平間地区で2ヶ所のサロンを開催しております。

子どものこと、又親同士が悩みや相談をスタッフ等に話し「参考になつた」「力をもらった」と参加者の言葉に嬉しくなります。

子育てを楽しく、住やすい玉川地区になるようスタッフ一同頑張ってまいります。

又、サロン開催にあたっては関係者の皆様にご協力頂き感謝申し上げます。

★サロンの風景

わいわいクラブでは季節の主な行事を織り込んで参加者親子に喜んでもらえるようにしています。
みなさん、是非遊びに来てください。



▲雛祭り
サロンでは雛祭りには雛人形を飾ります



▲七夕
笹に飾りをつけ 参加者に短冊を書いてもらい、帰りに笹と一緒に持つて帰ります。



◀ハロウィン
部屋の飾りつけの他スタッフも仮装します。
ハッピーハロウィン!!



▲リトミック
先生の曲に合わせて親子で楽しく遊べます

★現場スタッフの声

「0歳児神明大神」のサロン長 岩浅 文子

平成17年に子育てサロンに参加しました。

30組程の親子が見えましてサロンが始まりました。お名前呼びや、保育士さんの読み聞かせ、手遊び等楽しい時間を一緒に過ごし18年が経ちました。赤ちゃんも成長して時々道でお会いする母子の方から挨拶を頂きとても嬉しく思います。

私の中で特に思い出深いサロンは、親子さんに呼びかけて、玉川中学校で「命の授業」を開催した事です。今の時代は兄弟が少ないので中々赤ちゃんを抱っこする機会が少ないですね。中学生も幼い頃大事に育てられたのを感じている様に思えました。また開催できると良いですね。

8月の研修会には60人余りのスタッフが集まります。大勢の方の協力でサロンを開催出来ることに改めて感謝しています。

子育ては親子だけでなく、地域の方々の協力と、私達も赤ちゃんから「元気」を頂き一緒に成長していきたいです。

